

Sumbang Pokdarkamtibmas Cirendeudeu, Polsek Ciputat Timur Ajak Jaga Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 8, 2025 - 20:20



TANGSEL - Polsek Ciputat Timur yang dipimpin oleh IPTU M. Iwan (Kapolpos Cirendeudeu) bersama AIPTU Saptono (Binmas Cirendeudeu) melaksanakan sumbang dan menghadiri rapat anggota Pokdarkamtibmas Sub Cirendeudeu yang bertempat di kediaman Bapak Zulhindri, Ketua Pokdarkamtibmas Sub Cirendeudeu, di Gg. Cempaka RT 02/09, Kelurahan Cirendeudeu, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Sabtu (8/2/2025).

Dalam kegiatan ini, hadir juga beberapa tokoh penting, di antaranya:

Bapak Zulhindri (Ketua Pokdarkamtibmas Sub Sektor Cirendeu) beserta jajaran dan anggota.

H. Hulwanih (Pengurus Pokdarkamtibmas Sektor Ciputat dan Ciputat Timur).

Leo Bernandus (Penasehat Pokdarkamtibmas).

Alimin Hendra, SPd (Penasehat Pokdarkamtibmas).

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Ciputat Kopol Bambang Askar Sodik, S.H., M.H. yang diwakili oleh IPTU M. Iwan menyampaikan beberapa hal penting terkait upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), antara lain:

1. Ucapan Terima Kasih dan Apresiasi: Terima kasih kepada Pokdarkamtibmas yang selama ini telah aktif berperan serta dalam memelihara Harkamtibmas. Semoga menjadi ladang ibadah bagi kita semua. Kehadiran Pokdarkamtibmas dalam kegiatan Ngopi Kamtibmas dan 1 Jam Mengaji yang baru saja diselenggarakan oleh Direktorat Binmas Polda Metro Jaya menjadi contoh positif dalam mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

2. Waspada Kejahatan 3C: Kapolsek mengingatkan untuk tetap waspada terhadap kejahatan 3C (Curat, Curas, dan Curanmor) yang masih marak, terutama curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Ia juga mengimbau agar para pemilik kendaraan bertanggung jawab dengan keamanan kendaraannya.

3. Himbauan Terhadap Anak Muda: Kapolsek mengingatkan orang tua dan masyarakat untuk mengawasi anak-anak, terutama yang sering berkumpul atau nongkrong di pinggir jalan, karena hal tersebut dapat mengundang tindak kejahatan.

4. Keamanan Rumah: Selalu pastikan rumah dalam keadaan aman saat ditinggalkan. Cek dan pastikan tidak ada peralatan listrik yang menyala, serta pastikan barang-barang berharga aman.

5. Waspada Terhadap Kejahatan Online: Kapolsek juga mengingatkan untuk berhati-hati terhadap kejahatan online dan tidak mudah percaya dengan berita yang belum jelas kebenarannya. Hindari membagikan informasi yang belum terverifikasi.

6. Segera Laporkan Jika Ada Kejadian Menonjol: Terakhir, Kapolsek mengimbau warga untuk segera melapor ke Polsek Ciputat Timur jika mengetahui atau menyaksikan kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan terus bersinergi dengan aparat kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. (Hendi)